

～新型コロナウイルスとの共存～ Withコロナ時代の新たな生活様式

このす安心宣言で身も心も元気に



10メートル速歩を測定する様子

各公共施設の利用再開にともない、感染防止対策をしっかりと行いながら、市のさまざまな事業が徐々に実施されています。

7月22日には、コスモスアリーナふきあげで「健康フォローアップ教室」が開催されました。3つの密（密閉・密集・密接）を防ぐために事前予約制とし、参加者の皆さんは十分に換気をした会場で、お互いの距離を確保しながらさまざまな体組成測定を行いました。

学校生活から見える新しいカタチ

児童生徒たちは、こまめな手洗い・咳エチケット・マスクの着用や、3つの密が重ならないように工夫して学校生活を過ごしています。



楽しい給食の時間は、席を向かい合わせにしないで、みんな同じ向きで「いただきまーす！」

馬室小学校の様子だよ



換気した教室でマスクを着用して授業を受ける児童

利用者と笑顔を乗せて 安全に運行中 ひなちゃんタクシー・(仮称)このす乗合タクシー



各運行事業者は、感染症対策として乗務員のマスク着用や車内の換気・消毒をしています。

公園を利用する際は 密集・密接を避けて空いているときに



今春オープンした鴻巣宿おとり公園では、小さなお子さんでも安心して水遊びができます。



相互連携・協力に関する協定を締結

7月6日に榑崎玉武蔵ヒートベアーズと連携協力に関する協定を締結しました。

この協定は、野球を通じた「スポーツ振興」「青少年の健全育成」「地域振興」の3つの項目を柱としており、相互に連携し、協働して事業に取り組むことで、スポーツ文化の創出、青少年の健全育成、まちの活性化等に寄与することを目的としています。



コスモスふきあげ館が 公共建築賞優秀賞を受賞



公共建築賞は（一社）公共建築協会が隔年に実施するもので、竣工後3年以上経過した公共建築を対象としており、評価の基準として設計施工が優れているだけでなく、地域社会への貢献や施設管理・保全といった視点からも評価するといった特徴があります。全国から88点の応募があり、コスモス吹上館のほか31の施設が優秀賞に選ばれました。

ある^{こう}鴻・^{こう}けん幸・^{サイコー}気分彩鴻！！

4年連続となる健康長寿優秀市町村表彰を受賞

今回の受賞は令和元年度に実施したコバトン健康マイレージへの参加をはじめとするウォーキングの普及促進や、筑波大学・ビクトリア大学と連携した正しい歩き方についてのイベント等の実績が評価されました。事業の効果については市ホームページに掲載しています。

今後も「人もまちも健康」な鴻巣市を目指し、健康寿命の延伸と医療費の抑制に取り組んでいきます。



春の健康ウォーキングイベントの様子(令和元年度)

ひなちゃん子育て応援基金 を民間保育施設にも活用！



市では子どもたちの午睡環境の改善と保護者の負担を軽減するため基金を活用してすべての公立保育所に午睡ベッドを配備しました。今年度から民間保育施設へも入所する子ども1人あたり2万円を補助することで、午睡ベッドや遊具等の購入など、施設整備に活用されます。

100歳！ますますお元気で

100歳を迎えられた服部きよさん（大正9年7月11日生・小松）をお祝いしました。健康長寿は市民みんなの願いです。7月18日現在、市内で100歳以上の方は58人います。

これからもどうぞお元気で。



服部きよさん

